

Extrait du Démocratie & Socialisme

<http://www.democratie-socialisme.fr>

La ligne Valls-Macron n'a pas de majorité

- D&S, la revue - Les éditos de "la lettre de D&S" -

Date de mise en ligne : jeudi 19 février 2015

Démocratie & Socialisme

Emmanuel Macron n'a pas trouvé de majorité pour faire adopter son projet de loi fourre-tout, et c'est tant mieux ! Resucée du très libéral rapport Attali, ce projet de loi part du principe que pour relancer l'économie, il faut toujours plus libéraliser et détricoter les protections que les salariés ont conquises par leurs luttes. Cette orientation n'a rien de moderne, elle est même assez ringarde. Mise en oeuvre depuis plus de trente ans dans l'Union européenne, elle a plongé notre continent dans la crise et le chômage de masse. Cette politique n'a pas grand chose à voir avec les combats du socialisme et de toute la gauche. Quant à utiliser une procédure, le 49-3, qui a toujours été condamnée par les socialistes, ce n'est vraiment pas très glorieux !

Le débat sur la ligne Macron n'est pas terminé

Après le rejet très probable de la motion de censure de la droite, le débat sur la loi Macron arrivera au Sénat.

Trois organisations syndicales appellent déjà à une mobilisation interprofessionnelle le 9 avril. Il y a un mois pour élargir cette mobilisation, faire la démonstration que des forces sociales demandent une autre politique.

Il n'y a pas de ringards qui ne veulent rien moderniser

Trop facile de se présenter comme des modernistes en mettant en cause les acquis sociaux. La modernité, elle est du côté de celles et ceux qui plaident pour des mesures en faveur du pouvoir d'achat et qui militent pour une réforme fiscale, une réforme bancaire, un éco-socialisme qui ouvre la perspective d'un autre modèle de développement économique.

Que les forces politiques, sociales, associatives se rassemblent sur ces quelques objectifs devient une urgence !

Une perspective existe !

Il y a besoin d'unité contre la droite et contre la montée du vote Front national. Une unité qui se construise sur un contenu : des mesures d'urgence, d'une part, répondant aux attentes populaires, des projets de transformation, d'autre part, pour sortir de la logique de la fraude fiscale et de la finance.

Une majorité à gauche y est favorable. Le PS peut renouer avec ce qui a fait sa victoire en 2012. Un gouvernement de toute la gauche rose, rouge, verte en serait le débouché naturel.

Il y a urgence à s'engager dans cette voie car la voie sociale-libérale nous mène dans le mur tout autant que celle qui joue sur le sectarisme et la division à gauche.

L'unité sur un contenu : construisons-la ensemble !

Début février est paru un appel unitaire de 117 personnalités de toute la gauche politique, syndicale, associative intitulé :

Loi Macron : pour nous c'est Non

Voir ici : <http://www.humanite.fr/appel-loi-macron-pour-nous-cest-non-564456>

Cet appel peut désormais être signé en ligne pour faire grandir le mouvement contre cette loi.

Une première étape a eu lieu mardi avec le 49-3. Mais rien n'est définitivement joué.

La discussion arrivera au Sénat en avril. Il y a donc du temps pour multiplier les initiatives et tout faire pour bloquer cette loi et ces attaques contre le droit du travail.

Pour signer c'est ici <http://appelcontrelaloimacron.wesign.it/fr>

Faites circuler très largement.